



MUBIL se hace con la parcela de Eskuzaitzeta donde se ubicará el Centro de Electromovilidad de Gipuzkoa

El diputado general, Markel Olano, y el alcalde de Donostia, Eneko Goia, han suscrito esta mañana el acuerdo por el espacio industrial de 10.000 metros cuadrados

La Diputación de Gipuzkoa ha adquirido esta mañana una parcela de 10.000 metros cuadrados en el polígono industrial de Eskusaitzeta de Donostia, donde se ubicará Mubil, el futuro Centro de Electromovilidad de Gipuzkoa. En este espacio, que ha sido comprado al Ayuntamiento de Donostia a cambio de 2.009.148,06 euros, se edificará el centro de referencia para la electromovilidad y el almacenamiento energético gestado en la anterior legislatura en el seno de Etorkizuna Erakiz, con el objetivo de reforzar las capacidades del territorio en materia de electromovilidad, impulsar el desarrollo del sector asociado a la movilidad eléctrica y reforzar la competitividad y posicionamiento internacional de las empresas de Gipuzkoa.

La adquisición se ha formalizado esta mañana mediante un acto de firma en la Diputación de Gipuzkoa en el que han participado el diputado general, Markel Olano, y el alcalde de Donostia, Eneko Goia, así como la diputada de Proyectos Estratégicos y presidenta de Mubil Fundazioa, Ainhoa Aizpuru. En el encuentro también han acordado reservar otros 48.000 metros cuadrados para facilitar la implantación de empresas del sector en Eskusaitzeta y generar así un polo de innovación relacionado con la electromovilidad.

La rúbrica de la adquisición de la parcela supone un paso importante de cara a la materialización de Mubil, cuyas obras se prevé que arranquen el año que viene en el polígono industrial de Eskusaitzeta. El próximo hito no será otro que la designación de la persona que dirigirá el proyecto, cuyo proceso de selección se encuentra en su fase final.

El Centro de Electromovilidad de Gipuzkoa, Mubil, abordará cuatro objetivos principales: alinear las capacidades científico-tecnológicas e industriales para la generación de nueva actividad económica; colaborar en el impulso de mecanismos de transferencia de conocimiento y de generación de nuevos nichos de negocio para crear nuevo tejido empresarial, transformar el existente y generar nuevos empleos; integrar sus actuaciones en una red de cooperación institucional; propiciar que Gipuzkoa se convierta en un espacio de experimentación de movilidad sostenible y almacenamiento.

Sede provisional en Tolosa

Mientras se materializan las obras del centro de electromovilidad Mubil en Eskusaitzeta, sus instalaciones provisionales se ubicarán a partir de otoño de este año en un edificio singular del polígono industrial de Usabal, en Tolosa. Mubil Fundazioa se encuentra trabajando en los últimos flecos relacionados con el diseño y las instalaciones de su sede interina en la villa papelera.



En esta ubicación, siempre de manera provisional y hasta que culminen las obras de Eskusaitzeta, se situarán, entre otros, las primeras instalaciones del laboratorio de Mubil, que estarán enfocadas a la investigación y el desarrollo de sistemas de almacenamiento de energía y que serán gestionadas por Cidetec. Se trata de un laboratorio puntero en Europa por la tipología de las instalaciones y equipamiento que va a incorporar. El equipamiento instalado permitirá desarrollar y caracterizar completamente baterías y sistemas de almacenamiento en general, para aplicaciones tanto de movilidad como de almacenamiento estacionario, permitiendo incluso analizar el comportamiento de las baterías en condiciones reales de uso. Estas instalaciones y equipos se trasladarán a la ubicación definitiva de Eskusaitzeta cuando se culmine la nueva sede oficial de Mubil.

Donostia, a 4 de marzo de 2020.

